

BOSSMAN

Babinsa Koramil Ceper Dampingi Bidan Bantu Warga Yang Berobat

Budiyanta - KLATEN.BOSSMAN.CO.ID

Jun 26, 2023 - 15:42



KLATEN – Hidup dengan lingkungan yang bersih dan sehat tentu memberi dampak positif pada hidup kita. Secara tidak langsung lingkungan yang sehat akan menyehatkan jiwa dan raga.

Upaya menjaga kesehatan lingkungan memang tidak bisa dilakukan secara sendiri-sendiri. Misalnya, lingkungan rumah kita sudah bersih dan sesuai dengan standar kesehatan yang ada. Namun, jika lingkungan yang berada di sekitar kita masih kotor, kita masih bisa terkena serangan suatu penyakit.

Hal inilah yang menjadikan alasan apabila menjaga kesehatan lingkungan itu merupakan tugas bersama bagi warga yang tinggal di suatu daerah atau wilayah tertentu.

Dengan keberadaan TNI ditengah-tengah masyarakat terutama para Babinsa diharapkan dapat menjadi solusi dari berbagai permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat.

Hal tersebut dilakukan Serda Suparman Babinsa Koramil 23/Ceper Kodim 0723/Klaten memantau dan membantu warga binaannya yang sedang sakit dan berobat di Pusat pelayanan kesehatan dan kesejahteraan sosial Pustu Kuncen Desa Kuncen Kecamatan Ceper Kabupaten Klaten, (26/6/2023)

Babinsa Serda Suparman mengatakan bahwa keberadaan Babinsa di tengah-tengah masyarakat adalah sebagai pendamping desa yang diharapkan dapat memberikan solusi warga sehingga setiap persoalan yang bersentuhan dengan kemasyarakatan selalu hadir untuk ikut membantu.

“Dengan selalu hadir di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat memberikan yang terbaik buat warga dan dapat memecahkan solusi, baik kesehatan, lingkungan maupun keamanan lingkungan sehingga kehadirannya benar benar dirasakan warga,” ungkap Serda Suparman.

Saat ditemui, Bidan Pustu Kuncen Vivi Kumalasari menyampaikan bahwa pelayanan kesehatan ini yang dilaksanakan setiap bulannya dengan didampingi Babinsa harapannya dapat memberikan pelayanan kesehatan yang terpadu dalam pelayanan kepada warga.

“Kami berterima kasih kepada masyarakat atas antusiasme dalam kegiatan pelayanan kesehatan dan kami juga berterima kasih kepada Babinsa yang telah mendampingi dalam pengabdian bakti kami guna memberikan pelayanan kesehatan yang terbaik kepada masyarakat,” pungkas Bidan Pustu Kuncen. (Red)